



# Yanmas Pagi Gatur Lalin di Polsek Pagelaran Berjalan Lancar

Cianjur - [CIANJUR.JMN.OR.ID](http://CIANJUR.JMN.OR.ID)

Aug 5, 2024 - 11:24



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada Senin, 5 Agustus 2024, Polsek Pagelaran

Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Yanmas Pagi Gatur Lalin (Pengaturan Lalu Lintas) yang dipimpin oleh AIPDA Agung Subekti, SE, selaku Kanit Sabhara. Kegiatan ini dilakukan di bawah arahan Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH, melalui Kapolsek Pagelaran, AKP H. Isep Sukana, S.E., S.H.

Pelaksanaan Yanmas Pagi ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi pengguna jalan serta memastikan kelancaran arus lalu lintas di wilayah hukum Polsek Pagelaran. AIPDA Agung Subekti bersama anggota Sabhara lainnya terlihat aktif mengatur lalu lintas di beberapa titik rawan kemacetan dan kecelakaan, seperti di perempatan pasar dan sekolah.

"Kegiatan Yanmas Pagi ini merupakan upaya kami untuk meningkatkan keselamatan pengguna jalan dan mengurangi risiko kecelakaan lalu lintas. Kami berharap masyarakat dapat lebih tertib dalam berlalu lintas dan mematuhi aturan yang ada," ujar AIPDA Agung Subekti di sela-sela tugasnya.

Selain pengaturan lalu lintas, kegiatan ini juga diisi dengan sosialisasi kepada masyarakat tentang pentingnya penggunaan helm bagi pengendara sepeda motor dan penggunaan sabuk pengaman bagi pengendara mobil. Diharapkan, dengan adanya sosialisasi ini, tingkat kesadaran masyarakat dalam berlalu lintas dapat meningkat.

Kapolsek Pagelaran, AKP H. Isep Sukana, S.E., S.H., menambahkan, "Kegiatan ini akan terus kami lakukan secara rutin setiap pagi sebagai bentuk pelayanan prima Polri kepada masyarakat. Kami berkomitmen untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat dan memberikan rasa aman dalam setiap aktivitas mereka."

Kegiatan Yanmas Pagi Gatur Lalin ini mendapat apresiasi positif dari masyarakat sekitar yang merasa lebih nyaman dan aman saat berkendara. Polsek Pagelaran akan terus berupaya meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dalam rangka menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayahnya.